

Goethe Sekundarschule Ilsenburg Schulleitung

"Entweder werden wir einen Weg finden oder wir machen einen!"

30.05. 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe SuS, liebe ehemalige SuS und Mitstreiter,

das alte Schuljahr liegt in den letzten Zügen und in 3 Wochen beginnen die Sommerferien.

Ereignisreiche und nicht immer einfache Tage liegen in diesem Schuljahr hinter allen Beteiligten. Es ist für uns immer noch bewundernswert und verdienst höchste Anerkennung, wie viele Hände den Rückzug aus den beiden Ausweichstandorten bewerkstelligt haben. Dahinter steckt eine kolossale Leistung und um mit Beginn des neuen Jahres wieder in unser wunderschönes Gebäude einziehen zu können, mussten neue Wege betreten werden, die sich aus den ständig wechselnden Erfordernissen ergaben-

Schüler, Eltern, Lehrer, die verschiedenen Gewerke, Frau Gaudian und, nicht zu vergessen, unser Hausmeister hatten großen Anteil an diesem Erfolg.

Aktuell ist bereits Normalität eingekehrt und in das Alltaggeschäft konnte wieder unsere eigentliche Kernkompetenz, der uneingeschränkte Fachunterricht, Einzug halten.

Mit Abschluss der Projektwoche haben mit diesem Schuljahr alle Klassenfahrten stattgefunden und seit dieser Woche stecken wir in der Phase der mündlichen Prüfungen. Am 10. Juni tagen die Zensuren- und Jahrgangskonferenzen und damit wird die Vergabe der Jahreszeugnisse legitimiert. Eine Woche vorher, am 03. Juni, werden wir in der Zeit von 15.30 bis 17.00 Uhr einen "Tag der offenen Schule" anbieten. Leider hatten wir nicht die Zeit, diesen Rahmen aufwendig vorzubereiten. Bei dieser Gelegenheit öffnen wir einfach allen Interessierten, Neuen und Ehemaligen die Schultore und freuen uns auf ein Wiedersehen und viele nette Gespräche.

Um 17.30 Uhr begrüßen wir dann die Eltern und Erziehungsberechtigten der neuen 5. Klassen zum ersten Elternabend. An diesem Abend stehen die zukünftigen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer Rede und Antwort und alle formalen und organisatorischen Notwendigkeiten werden besprochen.

Das neue Schuljahr 2024/ 2025 startet am 05. August 2024. Es ist schon aktuell eine besondere Situation, dass wir alle Fächer der Stundentafel von Beginn an in ausreichendem Maße vorhalten können. Im Hinblick auf die Unterrichtsversorgung wird es nach jetzigem Stand keinerlei Einschränkungen geben.

Das ist auch notwendig, denn die neuen 5. Klassen werden mir über 80 SuS in die Sekundarschule aufgenommen.

Für das kommende Jahr setzen wir weiterhin auf die Kernpunkte des Schulprogramms – Zuverlässigkeit und Kommunikation. Ergänzend gilt es langfristig über neue Angebote, d.h. Bewegungsräume der SuS in den großen Pausen und die Arbeit als Europaschule nach der Corona-Pandemie neu zu beleben.

Bis dahin stehen erholsame und hoffentlich sonnige Ferientage an. Bleiben Sie gesund und wir freuen uns auf den Beginn des neuen Schuljahres mit Ihnen und Ihren Kinder.

Ihre Schulleitung